

Salmones Camanchaca culmina el año con mayores ingresos, pero alerta por estancamiento de la industria

Salmones Camanchaca concluyó el año 2024 con un incremento de 14,3% en sus ingresos, alcanzando US\$ 404,5 millones. Con esto dejó atrás las pérdidas del año anterior y registró utilidades por US\$ 13,9 millones. La compañía explicó el resultado por mayores volúmenes de ventas, que contrarrestó la baja en los precios del salmón Atlántico (de 6% y Coho (de 16%).

El vicepresidente de la firma, Ricardo García Holtz,

declaró que los esfuerzos de eficiencia se sumaron a una normalización en los mercados de ingredientes de alimentos y que, para 2025, ven una leve recuperación de precios y crecimientos cercanos a un 10% en las cosechas.

Afirmó que aún “genera desazón el escenario de estancamiento de la industria nacional, y la ausencia de una política pública nacional que indique un camino de progreso y desarrollo”.

